

Lernhilfe dank Golfspielern

Lions-Club Bruchsal-Schloss. In 24-jähriger Tradition stellte der Golfclub Bruchsal erneut seine Anlage kostenlos für das Wohltätigkeitsturnier des Fördervereins Lions-Club Bruchsal-Schloss zur Verfügung. Der Erlös von 9 000 Euro soll der Lernhilfe am Jugendzentrum Südstadt zugute kommen.

In der Lernhilfe machen auf Anraten des Jugendamtes, der Schule oder der Eltern angemeldete Kinder der ersten bis vierten Klasse am Nachmittag unter qualifizierter Anleitung ihre Hausaufgaben. Die fünf Lernhilfegruppen sind klassengemischt mit jeweils sechs Kindern. Die Pädagogen gehen individuell auf Fragen und Bedürfnisse der einzelnen Kinder ein. Dadurch konnten nicht nur die schulischen Leistungen deutlich gesteigert, sondern für viele auch der Weg zu weiterführenden Schulen geebnet werden. Der Lions-Club Bruchsal-Schloss unterstützt die Lernhilfe seit 1996. Die Jugendprogramme der Lions stehen unter dem Motto „Stark fürs Leben“. Die langjährige Erfahrung zeigt auf, dass Partnerschaft und Austausch zwischen den einzelnen Akteuren in der Jugendarbeit ein Garant für Nachhaltigkeit und Kontinuität sind.

vm